

Vía Célere recibe el Premio al Voluntariado Corporativo de Fundación Integra

- La asociación ha reconocido el gran compromiso, apoyo e implicación de la promotora y sus voluntarios en la formación de las personas en exclusión social
- El galardón fue recogido por José Ignacio Morales Plaza, consejero delegado de Vía Célere, quien también participó en un debate sobre el impacto social de las compañías y sus programas de voluntariado junto con los otros dos premiados: José Bogas, consejero delegado de Endesa, y Ramón Cerdeiras, socio fundador de Portobello.

Madrid, 24 de mayo de 2023.- Vía Célere, promotora especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos inmobiliarios, ha recibido hoy el Premio al Voluntariado Corporativo dentro del marco de los Premios Compromiso 2023 entregados por Fundación Integra.

La asociación, a través de este galardón, ha querido reconocer el gran compromiso, apoyo e implicación de la empresa y sus voluntarios en la formación de las personas en exclusión social a través del programa “Promoción del futuro”. A través de este proyecto, realizado de forma conjunta por Vía Célere y Fundación Integra, los empleados de la compañía, de forma voluntaria, impartieron a 20 personas en exclusión social un completo programa de formación prelaboral y fortalecimiento personal que les ayudó a potenciar su acceso a un empleo y a una vida digna. Tras realizar esta segunda edición, el programa ya ha beneficiado a 35 personas.

El premio ha sido recogido por José Ignacio Morales Plaza, consejero delegado de Vía Célere, en la ceremonia de entrega organizada hoy por Fundación Integra en la sede de la Fundación Botín, en Madrid. *“Estamos muy orgullosos y muy satisfechos de recibir este premio de parte de la Fundación Integra como reconocimiento al compromiso de todos nuestros empleados con la empleabilidad de las clases sociales más vulnerables. Este programa no solo nos permite ayudarles a recuperar su confianza, sino que también nos aporta grandes valores a nosotros mismos. Vía Célere tiene las tres variables del RSC integradas en su ADN de forma transversal en toda la compañía, desde su dirección hasta cada uno de sus trabajadores, por lo que reconocimientos como este nos hacen especial ilusión”*, ha declarado Morales.

Además de la entrega de premios, el consejero delegado de Vía Célere también ha participado en un coloquio sobre el impacto social de las compañías y sus programas de

voluntariado en el que también han estado presentes los otros dos galardonados: José Bogas, consejero delegado de Endesa, y Ramón Cerdeiras, socio fundador de Portobello, en un evento cuya apertura fue realizada por Ana Botella, presidenta ejecutiva de Fundación Integra.

Sobre Vía Célere

Vía Célere es una compañía inmobiliaria especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos residenciales. Gracias a su innovador modelo de negocio y equipo de profesionales, Vía Célere es hoy la empresa de referencia en el nuevo entorno y ciclo inmobiliario.

La compañía apuesta por la innovación y sostenibilidad como los pilares fundamentales de sus proyectos, a la vez que muestra su compromiso permanente con la satisfacción de sus clientes, accionistas y con el desarrollo profesional de sus empleados.

Vía Célere está a la vanguardia del sector residencial español a través de la introducción e implementación pionera de 45 innovaciones entre las que se encuentran procesos y conceptos como el Building Information Modeling (BIM), el Last Planner System (LPS) o las zonas comunes disruptivas. Estos certificados le otorgan el reconocimiento a su compromiso por implementar y desarrollar nuevas técnicas.

Puedes seguirnos en:



Visita la sala de prensa de Vía Célere en: <http://viacelere.com/prensa>

Contacto de prensa

Daniel Santiago
dsantiago@kreab.com
692528760

Juan Carlos Rienda
jcrienda@kreab.com
692593212